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2022 年浙江省企业法律顾问协会

第一次会长办公会议召开

1 月 25 日，2022 年协会第一次会长办公会议在杭州华峰国

际-----北京德恒（杭州）律师事务所召开。会长姚季鑫，常务

副会长李振华，副会长田招龙、张健、张将勇、喻红、汪加林、

高厚贵、方伟南、樊虹国、徐翀杭、姜金栋、张建树、魏安江及

副秘书长倪美凤等出席了会议，协会老领导于立岳列席了会议。

副会长兼秘书长陈桓因疫情未能参加本次会议。会议由常务副会

长李振华主持。张健副会长代表德恒（杭州）律师事务所发表了

热情洋溢的致辞。

会议听取了李振华常务副会长关于协会 2021 年工作总结及

2022 年工作打算的汇报。李振华常务副会长首先对德恒（杭州）

律师事务所及张健副会长对本次会议召开给予的大力支持表示

衷心感谢！他指出：“2021 年，协会坚持以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导，深入学习和贯彻党的十九大、十九届历

次全会精神，勇立潮头，开拓创新，与时俱进，不断进取，紧紧

结合协会实际，积极发挥协会功能，在上级主管部门的指导下，

在协会姚会长及常务理事会的领导下，通过各位副会长、常务理

事、理事及广大会员的大力支持和共同努力，协会经受住了疫情

防控严峻形势的考验，扎实开展了各项工作，取得了明显成绩”。

他从六个方面对 2021 年协会工作进行了全面的回顾和总结。最

后强调在新的一年，协会重点要做好四个方面的工作：1、不忘

初衷，牢记使命，提高政治站位。2、积极补短板，扬优势，为

我省企业高质量发展提供优质的法律服务。3、大胆尝试，勇于

创新，更好地服务与满足企业法治建设需求。4、强化协会服务

功能及平台作用，加大协会的价值创造，为打造“重要窗口”作

出新贡献。

与会同志畅所欲言，对协会过去一年的工作总结及新年工作
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打算展开了热烈讨论，并对新年协会工作提出了许多建设性的意

见和建议。

会议表决通过了《王钢同志担任协会副会长的议案》。同时

讨论通过了协会为发挥老同志作用拟将设立顾问团机构及拟任

该机构负责人人选名单。会议还通过了根据本人意愿两位同志不

再担任协会副会长的申请。

姚季鑫会长作了总结讲话。他指出：过去的一年，极不平凡，

协会工作包括专委会活动开展的有声有色，取得了显著成绩，与

在座各位的大力支持、热情帮助是分不开的，与广大会员的共同

努力是分不开的，秘书处为此也付出了巨大艰辛。协会要坚持创

新，只有不断创新协会才有活力。在调动专委会积极性、扶持其

健康发展方面需要进一步研究，寻找出可行办法。疫情下，协会

搞活动风险很大，要重视和发挥网络等科技手段及作用，继续坚

持线上线下相结合方法，更好地适应我们杭州数字产业化、产业

数字化的城市建设。对于协会既定的事，要持之以恒、一抓到底。

在目前较为困难时期，我们一定要鼓足干动，振奋精神，心往一

处想，力往一处使，为协会再创辉煌努力，努力，再努力！


